

# Lincoln-Goldfinch Law Discute Actualizaciones En El Manual De Políticas Para Revisar El Formulario I-918

*Lincoln Goldfinch Law ofrece una descripción detallada de las actualizaciones en el Manual de Políticas de USCIS para revisar el Formulario I-918.*

AUSTIN, TEXAS, UNITED STATES, September 5, 2023 /EINPresswire.com/ -- Lincoln Goldfinch Law discute los cambios recientes en el Manual de Políticas de USCIS para revisar el Formulario I-918, Suplemento A, Petición para Miembro Calificado de un Beneficiario U-1. Los [abogados de inmigración](#) de la firma ofrecen infografías con descripciones detalladas de las actualizaciones en su página de Facebook.

Antes de estos cambios, USCIS no consideraría miembros de la familia que califican para una determinación de buena fe a menos que el principal peticionario de estatus no inmigrante U reciba un Documento de Autorización de Empleo (EAD). Con las recientes actualizaciones del manual de políticas, la agencia ahora puede determinar si un miembro de la familia que califica es de buena fe, incluso antes de presentar un EAD. USCIS puede considerar miembros de la familia de calificación tan pronto como el peticionario principal recibe una determinación de buena fe.

Esta actualización de la política es efectiva de inmediato y se aplica a todos los peticionarios de la condición de no inmigrante U. Abarca las solicitudes pendientes o presentadas a partir del 11 de agosto.

Al hacer estos ajustes, USCIS prevé un enfoque más eficiente y proactivo para evaluar el estado de buena fe de los miembros de la familia que califiquen. Este paso se alinea con el objetivo de la agencia de mejorar la transparencia del proceso de inmigración, la equidad y la velocidad.

Se espera que el cambio reduzca significativamente el tiempo de espera para los familiares que



reúnan los requisitos. Ya no tendrán que esperar a que el peticionario principal obtenga un Documento de Autorización de Empleo. Con esta modificación, USCIS reconoce el papel crucial que desempeñan los familiares en el proceso de la Visa U-1. La agencia busca minimizar los retrasos innecesarios para sus decisiones relacionadas con la inmigración. Para aquellos que tienen solicitudes pendientes, la revisión es un desarrollo bienvenido.

Los abogados de inmigración en Lincoln-Goldfinch Law han estado manteniendo a sus clientes actualizados sobre los recientes desarrollos de USCIS a medida que llegan. Con este cambio bienvenido a la inmigración, su objetivo es proporcionar servicios legales de manera más eficiente con menos tiempos de espera.

Lincoln-Goldfinch Law es una firma de abogados de inmigración con sede en Austin, Texas. Los abogados de inmigración de la firma son expertos en asuntos de ciudadanía, inmigración y peticiones de asilo, entre otros.

Con su comprensión de la difícil situación de muchos inmigrantes, ayudan a las personas que desean empezar de nuevo en los Estados Unidos. Trabajan incansablemente para proteger los derechos y la dignidad de quienes desean permanecer en el país. Su experiencia en la ley de inmigración les permite desarrollar soluciones para muchos no ciudadanos en el país.

[Visite la oficina](#) de Lincoln-Goldfinch Law en 1005 East 40th St., Austin, TX 78751, o llame al (855) 502-0555 para una evaluación gratuita.

Kate Lincoln-Goldfinch  
Lincoln-Goldfinch Law  
+1 855-502-0555

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[LinkedIn](#)

[Other](#)

---

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/653861832>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.